

	Página	Página
<b>Editorial</b>	610	<b>Genética y biología molecular de las variantes de la diabetes mellitus</b>
<b>Noticias propias</b>	613	<i>La clasificación de la diabetes en los dos principales grupos: tipo 1 y tipo 2, generó la expectativa de que todos los pacientes podrían ser asignados a una de esas dos categorías. Hoy está claro que al aplicar variados criterios clasificatorios hay muchos pacientes que no se ajustan a la definición precisa de ninguno de tales grupos.</i>
<b>Expertos invitados</b>		649
<b>Revisiones</b>		
<b>Nuevas terapias inmunomoduladoras para la hepatitis C crónica</b>		
		
<i>La mayoría de las nuevas moléculas analizadas en este artículo deberán ser estudiadas más a fondo, quizás asociadas con los interferones pegilados y la ribavirina, para determinar su valor real, especialmente en lo que respecta a criterios de valoración clínicos, como la respuesta viral sostenida y los puntajes de fibrosis hepática.</i>		
<b>Atualização acerca do papiloma do urotélio</b>	614	<b>Papelnet SIIC</b>
<i>Os papilomas invertidos são neoformações raras de etiologia desconhecida. Embora considerados no passado entidades perfeitamente benignas, avolum-se a literatura que demonstra fenômenos de recorrência, multifocalidade e associação com os carcinomas uroteliais, impondo vigilância adequada.</i>		<b>Un modelo para el estudio de la carcinogénesis mamaria y diabetes conjuntas</b>
<b>Avances en el tratamiento del síndrome de Tourette</b>	620	<i>Los bajos niveles circulantes de IGF-I total durante la fase de promoción de la carcinogénesis tienen un importante papel en el retraso del desarrollo tumoral mamario y favorecen las lesiones mamarias benignas.</i>
<i>En esta revisión se resumen todos los informes de casos y los ensayos controlados disponibles que investigaron el efecto de diferentes canabinoides en el tratamiento de los tics. También se tuvieron en cuenta las limitaciones y los efectos adversos del tratamiento con estos fármacos.</i>		656
<b>Revisión sobre los nuevos agentes biológicos para tratar la psoriasis</b>	623	<b>Relación entre el sistema de las quininas y las enfermedades cardiovasculares</b>
<i>Los nuevos agentes biológicos para el tratamiento de la psoriasis incluyen los inhibidores de la vía del factor de necrosis tumoral (infliximab, etanercept y adalimumab) y las terapias dirigidas contra las células T (efalizumab y alefacept).</i>		<i>El presente estudio describe el papel de los componentes del sistema calicreína-quinina en pacientes de Kuwait que padecen hipertensión, diabetes y otras alteraciones cardiovasculares.</i>
<b>Originales</b>	627	<b>Aplicabilidad de la traqueostomía percutánea. Técnica y resultados</b>
		<i>Con este trabajo se pretende poner de manifiesto la seguridad y viabilidad de la traqueostomía percutánea a pesar de los distintos condicionantes anatómicos. Se demuestra cómo los condicionantes que para muchos autores son criterios de exclusión en la aplicación de estas técnicas no conllevan un incremento de las complicaciones.</i>
<b>Presentaciones clínicas y diagnóstico de la infección por parvovirus humano B 19</b>		656
<i>Si bien en la Argentina los datos estadísticos acerca del parvovirus B19 son escasos, se mantienen líneas de investigación con el objetivo de brindar un diagnóstico de certeza y aportar datos epidemiológicos que contribuyan a la planificación sanitaria.</i>		<b>Nueva terapia inmune oncológica</b>
<b>O papel da ecoendoscopia no diagnóstico dos tumores neuroendócrinos do pâncreas</b>	636	<i>El esqueleto de la pared celular del BCG (BCG-CWS) actúa como un potente adyuvante inductor de los linfocitos T citotóxicos (LCT) específicos de tumor, un poderoso efector de las células neoplásicas.</i>
<i>A ecoendoscopia é excelente método para a identificação dos TUNE funcionantes ou não. Essa técnica deve ser utilizada antes da adoção do tratamento cirúrgico.</i>		658
<b>Entrevistas a expertos</b>	639	<b>El tratamiento óptimo de la hipercalciuria en niños aún debe definirse</b>
<b>Cuándo y cómo tratar la hiponatriemia</b>		<i>La hipercalciuria idiopática es una entidad frecuente entre los niños y tiene una etiología multifactorial. Habitualmente se detecta durante la evaluación de un niño que presenta hematuria o nefrolitiasis. Son necesarios estudios adicionales para comprender en detalle su importancia patológica y para idear estrategias terapéuticas óptimas.</i>
		658
<i>La hiponatriemia es el trastorno hidroelectrolítico más frecuente en nuestro medio y, además de asociarse a determinadas enfermedades, puede de por sí producir un daño significativo.</i>		<b>El extracto de petasita podría ser útil para aliviar el asma y la rinitis alérgica</b>
		<i>El extracto Ze 339 representa un tratamiento eficaz para la rinitis alérgica intermitente, probado en tres trabajos bajo estrictos criterios de las normas de buena práctica clínica y en un estudio de vigilancia poscomercialización en 1 221 pacientes en total. En el modelo murino, el Ze 339 inhibió varios parámetros de asma alérgica.</i>
		<i>La infección por el virus de la hepatitis C en el embarazo</i>
		<i>La infección ocasionada por el virus de la hepatitis C (VHC) en las mujeres embarazadas y su potencial transmisión vertical representan un problema de salud pública.</i>
		648

Página	Página
<i>No existen datos suficientes para sugerir un aumento de la cantidad de anomalías congénitas y complicaciones obstétricas o un bajo peso al nacer entre los hijos de las mujeres infectadas por el VHC. Actualmente no se recomienda la detección sistemática de rutina.</i>	<i>Este trabajo describe por primera vez la presencia del genotipo G9 de rotavirus como causante de gastroenteritis en España, por lo que este genotipo debe ser tenido en cuenta en futuras estrategias de vacunación.</i>
658	666
<b>El alendronato conserva la densidad mineral ósea en las mujeres diabéticas de edad avanzada</b>	<b>Casos clínicos</b>
<i>La administración de 5 mg/día de alendronato sódico a mujeres posmenopáusicas con diabetes mellitus tipo 2 se acompañó de disminución de un marcador urinario de resorción ósea (telopéptido N del colágeno tipo 1) y conservación de la densidad mineral ósea radial, luego de 36 meses de tratamiento.</i>	<b>Lipoproteinosis alveolar: eficacia tras el segundo ciclo de tratamiento con factor estimulante de colonias de granulocitos-macrófagos</b>
660	<i>En el tratamiento de la lipoproteinosis alveolar puede ser eficaz la administración de GM-CSF. En caso de recaídas tras la respuesta inicial puede ser útil el retratamiento con el mismo fármaco.</i>
669	
<b>Elevada prevalencia de incontinencia urinaria en mayores de 64 años en España</b>	<b>Colegas informan</b>
<i>La incontinencia urinaria es un síndrome oculto, en el que la atención primaria tiene un papel fundamental en la captación del problema. Si es tratado en atención primaria el paciente puede mejorar mucho su calidad de vida. Si el caso se complica, deberemos recurrir al especialista para su valoración posterior. Se debe tener en cuenta que una de cada tres personas mayor de 64 años, sin relación con el sistema sanitario, es incontinenta.</i>	<b>Cartas a SIIC</b>
660	<b>Instrucciones para los autores</b>
669	
<b>Crónicas de autores</b>	<b>Salud al margen</b>
<b>Microlitiasis alveolar pulmonar y embarazo de término</b>	
<i>El caso presente, la primera comunicación de un embarazo de término en etapas finales de microlitiasis alveolar pulmonar (MAP), muestra la evolución típica de la enfermedad, sin ninguna consecuencia diferente imputable al embarazo concomitante. Si hubiera habido cambios en la evolución de la MAP, éstos no tendrían ningún impacto en el crecimiento y el desarrollo fetal.</i>	
662	
<b>Resultados del control de la cápsula endoscópica por personal de enfermería</b>	
<i>Reflexiones sobre la controversia surgida respecto de quién debe interpretar las imágenes endoscópicas obtenidas mediante cápsula endoscópica. Algunos trabajos consideran la conveniencia de que lo haga personal de enfermería y que posteriormente el endoscopista interprete las imágenes patológicas y dudosas a criterio del primer observador.</i>	
664	
<b>Hallazgos histopatológicos inusuales en la histoplasmosis pulmonar</b>	
<i>Los hallazgos histopatológicos de histoplasmosis son polimorfos; el clínico debe tener presente la enfermedad en su diagnóstico diferencial. Se presentan cuatro casos de histoplasmosis pulmonar en los cuales el diagnóstico histopatológico se confundió con otras entidades: proteinosis alveolar, alveolitis difusa diseminada, granulomatosis broncocéntrica y patrón miliar tuberculoso.</i>	
664	
<b>Tipos circulantes de rotavirus humano del grupo A: implicación en estrategias de vacunación</b>	
<i>Durante el período de estudio (1998-2002) los principales tipos de rotavirus del grupo A detectados fueron: G1 (53%), G4 (24%), G2 (14%), G9 (6%) y G3 (2%).</i>	